

*Jesus stieg vom Berg hinab und zog weiter. Eine große Volksmenge folgte ihm. Da kam ein Mann zu Jesus, der an Aussatz erkrankt war. Er fiel vor ihm auf die Knie und flehte ihn an: „Herr, wenn du willst, kannst du mich rein machen.“*

*Jesus streckte die Hand aus, berührte ihn und sagte: „Ich will. Sei rein!“ Im selben Augenblick wurde der Mann von seinem Aussatz geheilt und rein. Jesus sagte zu ihm: „Pass auf, dass du niemandem davon erzählst! Geh, zeige dich dem Priester und bring die Opfertgabe, die Mose vorgeschrieben hat. Dadurch sollen alle erfahren, dass du geheilt worden bist.“*

*Matthäusevangelium 8, 1-4  
(BasisBibel)*

Geh und sage niemanden, dass du geheilt worden bist, sondern zeige es durch deine Taten. Das ist die Aufforderung Jesus an uns, nicht nur über den Glauben zu sprechen, sondern ihn durch unsere Taten zu leben.

Eine große Herausforderung, der ich mich jeden Tag stellen muss.

Denn es ist ja so einfach, nur über den Glauben zu sprechen. Tätig zu werden, ist schon der schwierige Teil, der auch mir nicht immer gelingt.